
Compte rendu de l’Assemblée Générale de l’association Verd’Espérance, tenue le 6 novembre 2022 

à 17h00, en visioconférence. 

 

Présents : Jan van Kan (président) Emilio Fortes (secrétaire), Christine Mezard (trésorier), et les 

membres Catherine Martin, Annick Galinou et Julia de Queiros. 

Excusés, Véronique Wach et Isabelle Boinet. 

 

A l’ordre du jour : 

1) Rapport d’activité 2021 

2) Approbation des comptes 2021 

3) L’envoi de 2022 

4) Partenariat avec l’association Junt’Amor 

5) Questions diverses 

 

Rapport d’activité 2021  

Le nouveau bureau, élu lors de l’AG de 2021, a poursuivi les actions de l’association dans la 

continuité avec ses partenaires habituels, les mairies de Porto Novo et de Paúl, les délégations du 

ministère de l’éducation dans ces deux communes et l’association portugaise Junt’Amor. 

Le premier envoi du nouveau bureau contenait du matériel scolaire pour 400 enfants aux 33 écoles 

maternelles. Comme c’est devenu l’habitude depuis 2020, les achats ont été fait au Portugal et inclus 

dans l’envoi fait par notre association partenaire Junt’Amor. En dehors du matériel scolaire, nous 

continuons à envoyer une brosse à dents et un tube de dentifrice par enfant, ainsi que 2 savons par 

école maternelle. 

 

Rapport financier 

Les dons des membres s’élèvent à 3900 € et notre livret-A nous a rapporté 38 € d’intérêts.   

Les dépenses achats et transports s’élèvent à près de 3697 € (93,3%). Et les frais divers, assurance, 

tenue de compte et hébergement du site s’élèvent à 266 €. 

Le résultat de l’exercice est donc quasiment à l’équilibre avec un déficit de 24,82 €.  

 

L’année 2022 

Pour l’année 2022 nous avons continué notre coopération avec l’association Junt’Amor ce qui nous a 

permis d’envoyer du matériel scolaire et hygiénique pour 600 enfants. Les deux mairies nous ont 

confirmés qu’elles anticipaient une forte croissance du nombre d’élèves. 

Une personne de notre partenaire Junt’Amor était au Cap Vert en septembre. Sa présence lors de la 

réception de notre envoi a permis de veiller  au bon partage du contenu sur les deux communes. 

Afin de réduire nos frais fixes d’une centaine d’euros, nous allons changer de banque.  



Nous étudions également la possibilité de changer l’adresse du siège social vers Privas, ce qui le cas 

échéant sera mis à l’approbation d’une AGE. 

Plusieurs membres de l’association ont du matériel destiné aux Cap Vert, et nous cherchons le 

moyen le moins cher pour les faire parvenir au Portugal. Notre partenaire Junt’Amor nous permet de 

l’inclure dans son envoi destiné aux écoles du Cap Vert. 

L’AG approuve la proposition du bureau d’allouer 350€ pour la participation aux frais de voyage de 

nos partenaires de Junt’Amor. L’AG alloue également 400€ pour des projets divers que les 

délégations de l’éducation ou les mairies de Porto Novo et de Paúl pourraient nous soumettre. 

 

Questions diverses 

Julia nous demande si le bureau a des informations relatives à l‘utilisation du matériel scolaire et 

donc si nos marchandises envoyées correspondent toujours aux besoins des écoles.  

Le bureau n’a pas reçu d’alerte sur ce point et les quantités de matériel envoyés sont calculés selon 

une méthode conçue avec nos partenaires Cap Verdiens, et approuvée par eux. En outre, nous 

recevons les listes de stock au Cap Vert qui nous indiquent que le matériel envoyé est utilisé. 

Toutefois, le bureau reconnait qu’une réunion avec notre partenaire Junt’Amor serait utile pour 

mieux connaître la situation sur le terrain, avant une éventuelle visite sur place en 2023. Nous 

essayerons de planifier cette réunion pour décembre 2022 et nous inviterons Julia. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, l’AG se termine à 18h15 sans changement de ses instances 

dirigeantes. 


